
令和６年８月２３日 

学校法人 郡山学院 

理事長 岡部 隆男 

令和６年度学校関係者評価報告について 

学校法人郡山学院では、学校関係者評価規定に基づき学校関係者評価委員会を開催

いたしました。その内容について議事録により報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議議事録 

会 議 名 令和６年度学校関係者評価委員会 

開 催 日 時 令和６年８月２３日（金曜日）10：30 から 11：45 まで 

場 所 ケイセンビジネス公務員カレッジ １０１教室 

出 席 者 ①委員 

 企業等委員 平川物流センター所長 平川 泰司 氏 

 企業等委員 有限会社凛 代表取締役 小泉 千明 氏 

 卒業生委員 郡山学院同窓会 会計監査 佐川 隆一 氏 

 保護者委員 郡山学院後援会 監事 村山 洋 氏 

 地域代表委員 方八町第三町内会 会長 大田 公章 氏 

 地域代表委員 清水台町内会 会長 斎藤 晴久 氏は欠席 

議 題 等 ① 開会 （司会進行 大内事務長） 

② 学校長挨拶 （岡部学校長） 

③ 議事 

令和 5 年度の自己評価・課題・改善点の説明（田中校長、星副校

長） 

財務について（大内事務長） 

④ 討議・意見交換 

別紙の通り 

閉会 
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別 紙 

議 事 

1. 郡山学院高等専修学校 

・令和 5 年度事業報告 

・令和 5 年度自己点検表 

  質問：特になし 

2. ケイセンビジネス公務員カレッジ 

・令和 5 年度事業報告 

・令和 5 年度自己点検表 

  質問：特になし 

3. 令和 5 年度財務報告 

質問：特になし 

意見等 

1. 郡山学院高等専修学校 

・就職面接の際に自己アピールする中に不得意分野（やることがつらい）あえて答える

指導をしてはどうか。特徴のある生徒がこれを答えることにより、マイナス面をカバー

して取り組む姿勢を感じさせることができる。 

→就職指導では作文や面接指導を重点的に指導しており、マイナス面は支障が無い程

度で話すように指導をしている。指導方法について検討します。 

・卒業後、就職したが短期（１年以内）で離職した場合のフォローは出来ているか。 

→本人からの連絡や卒業生からの情報などで確認できた場合は対応している。学校か

ら定期的なヒヤリングはしていないため、今後は実施することを検討してまいります。 

 

2. ケイセンビジネス公務員カレッジ 

・募集に関するテレビ CM について、学校のイメージが伝わってこないため、観てい

る人が行きたいと感じているか。 

→学校のイメージが伝わるような内容にするよう検討します。 

・学びなおしを収益事業として検討をしていただきたい。離職者も多くそういった方

や、社会人になってから学びたいという方を対象に色々なカリキュラムを検討し実施

できないのかどうか。 

→研修センター開設予定をしており収益事業として検討します。 
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・民間企業就職実績は良いが資格取得の実績は目標より下回っていると思うがどう対応

するのか。 

  →目標を超える実績が出せるよう、指導方法、指導時間等の見直しを図り取り組みま

す。 

 ・日頃から、登校時の挨拶活動や地域清掃に取り組んでいることを評価する。 

  →これからも地域住民に感謝していただけるような活動をします。 
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